



La calle Gran Vía tenía por la tarde ambiente de sábado noche./FOTOS:BARROSO



Cientos de universitarios enfilan la calle Zamora dirección Van Dyck.

UNIVERSIDAD ■ FESTIVIDADES

Los científicos llenan las probetas de alcohol

Cientos de universitarios disfrazados celebran la festividad de San Alberto, patrón de Ciencias, en el campus y en el centro

ALEJANDRO SEGALÁS

La imagen estereotipada de físicos, matemáticos, biólogos, químicos y demás profesionales relacionados con las carreras de Ciencias desvela a personas introvertidas, serias y poco efusivas, aunque ese cliché es de otra época y ayer lo pusieron de manifiesto miles de universitarios rindiendo pleitesía a San Alberto, patrón de Ciencias.

Desde las 9.30 horas la zona del Botánico y el campus Miguel de Unamuno se convirtieron en un desfile de disfraces con alcohol camuflado en botellas de dos litros de refrescos, garrafas, cantimploras y demás recipientes. En las inmediaciones de las facultades próximas al Botánico se pudieron ver algunos botellones desde primera hora, mientras que en el campus Miguel de Unamuno los efectivos de seguridad privada se esmeraban en registrar y requisar bebidas alcohólicas dentro del recinto universitario. "Hemos requisado grandes cantidades de alcohol", explicó a este diario uno de los responsables de la seguridad privada en el Miguel de Unamuno.

Tras una mañana cargada de bromas y novatadas a los alumnos de primer curso, la comitiva festiva tomó literalmente las calles a su paso hasta llegar a la calle Van Dyck.

Esta céntrica vía tuvo que ser cortada al tráfico durante varias horas desde María Auxiliadora



Jóvenes consumiendo alcohol en las inmediaciones de Van Dyck.

LOS DATOS

■ SIN INCIDENTES DE CONSIDERACIÓN. La jornada festiva no registró ningún incidente de consideración según explicaron fuentes policiales a este diario. La vigilancia tanto de las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad y la privada fue una constante dependiendo de la zona donde se encontraran los jóvenes.

■ COMO UN SÁBADO NOCHE. Gran Vía y alrededores vivieron ayer una jornada de tarde muy concurrida, ya que la sensación es que era sábado por la noche y no jueves tarde.

hasta la esquina de Alfonso de Castro. En esa zona al mediodía se produjo la mayor masificación de jóvenes bebiendo alcohol en la calle. No hacen directamente botellón pero sí consumen alcohol escondido en distintos recipientes de bebidas no alcohólicas.

La serpiente multicolor y cargada de alcohol después de comer, a primera hora de la tarde, comenzó a desplazarse a los locales próximos a la calle Gran Vía, donde continuó una fiesta que parecía no tener límite.

Por un día, las probetas dejaron de estar llenas de productos químicos y pasaron a contener una fórmula que está más que demostrada: alcohol.



Acto de novatadas en las inmediaciones de la Facultad de Biología.



Los disfraces volvieron a ser la nota de color.



Las pandillas apostaban por unificar los disfraces.